

16

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Frankfurter Bäderbetriebe werben Geflüchtete an: Ein Modell auch für Bremen?

Wir fragen den Senat:

1. Wie bewertet der Senat die Aktivitäten der Frankfurter Bäderbetriebe, die angesichts des Personalmangels in diesem Sommer gezielt Flüchtlinge für die Arbeit in den Schwimmbädern gewonnen haben?
2. Inwieweit und mit welchem Ergebnis finden in der Stadtgemeinde Bremen vergleichbare Anwerbeaktionen in Unterkünften für Geflüchtete statt?
3. Wie beurteilt der Senat das Potential für die Bremer Bäder und die Möglichkeit, kurzfristig ein vergleichbares Projekt zur gezielten Ansprache und Beschäftigung Geflüchteter auf den Weg zu bringen?

Ole Humpich, Thore Schäck und die Fraktion der FDP